

Ressort: Gesundheit

Zahl der Ebola-Toten in Westafrika steigt weiter

Conakry, 02.04.2014, 20:34 Uhr

GDN - Die Zahl der Ebola-Toten in Westafrika ist weiter gestiegen. Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) bestätigte am Mittwoch 83 Todesfälle in Guinea, im benachbarten Liberia starben demnach bisher mindestens vier Menschen an der Krankheit.

Insgesamt bestätigte die Organisation 134 Verdachtsfälle. Unter den Betroffenen seien auch medizinische Hilfskräfte. Nach Angaben der Vereinten Nationen könne jedoch noch nicht von einer Epidemie die Rede sein. Die Krankheit habe sich bisher nur in einem vergleichsweise kleinen Gebiet ausgebreitet. Die WHO bezeichnet das Ebola-Virus als eines der gefährlichsten Viren der Welt, die Sterblichkeit liegt bei 50 bis 90 Prozent.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-32540/zahl-der-ebola-toten-in-westafrika-steigt-weiter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com